

Medienmitteilung

Bern, der 27. Mai 2025

TGV Lyria verwandelt seinen Zug Zürich–Paris in eine mobile Musikbühne für das We Love Green Festival

Anlässlich des We Love Green Festivals in Paris bietet TGV Lyria am Sonntag, dem 8. Juni 2025, ein musikalisches Erlebnis der besonderen Art: Im Zug 9210 von Zürich nach Paris findet zum ersten Mal ein Live-DJ-Set im Bistrowagen des TGV Lyria statt – dieser wird eigens für den Anlass in eine temporäre Bühne verwandelt. Dazu wird ein festliches Frühstück mit hochwertigen, saisonalen Produkten aus Frankreich und der Schweiz kostenlos für alle Reisenden angeboten.

“TGV Lyria Morning Club” - mit 320 km/h in den Tag

Die Abfahrt erfolgt um 08:59 Uhr ab Zürich HB. An Bord erwartet die Gäste ein entspannter und zugleich energiegeladener Start in den Tag – begleitet von einem exklusiven Set der Zürcher DJane und Produzentin Jenny Cara. Inspiriert von sogenannten Morning Partys aus dem angloamerikanischen Raum, wird hier der Abendcocktail gegen einen Espresso getauscht und der Morgen gefeiert.

TGV Lyria verwandelt seinen Bistrowagen in eine echte, mobile Musikbühne auf Zeit. Ingwer Shots, frischer Kaffee, frisch gepresste Säfte und Gebäck begleiten diese musikalische Auszeit. Nach der Ankunft setzt Jenny Cara ihr Set auf der Supagreen-Bühne des We Love Green Festivals fort – eine Verbindung von nachhaltiger Mobilität, junger Musikszene und künstlerischem Ausdruck.

Das DJ-Set wird als Video aufgezeichnet und über das TGV Lyria WiFi-Portal sowie auf den sozialen Netzwerken verbreitet – und verlängert so das Erlebnis über die Zugfahrt hinaus.

Ein erneuertes Engagement für kreative und nachhaltige Mobilität

Im Einklang mit den Werten des We Love Green Festivals – sanfte Mobilität, verantwortungsvolle Kultur und engagierte Kreativität – positioniert sich TGV Lyria als inspirierende Alternative zu Flugzeug und Auto für die Reise nach Paris.

Dank eines leistungsstarken Angebots aus mehreren Schweizer Städten gelangen Reisende schnell und bequem in die französische Hauptstadt: in nur **4 Stunden und 4 Minuten ab Zürich**, etwas über **3 Stunden ab Basel oder Genf**. Die Ankunft am späten Vormittag ermöglicht es, den ganzen Tag in Paris in vollen Zügen zu geniessen. Neben dem einzigartigen Erlebnis eines DJ-Sets an Bord leisten Reisende mit der Fahrt im TGV Lyria auch einen aktiven Beitrag zum Klimaschutz: **Im Vergleich zum Flug werden bis zu 40-mal weniger CO₂ ausgestossen, im Vergleich zum E-Auto immer noch 20-mal weniger.**

Mit sauberer Energie, optimierter Infrastruktur und Anbindung an die Stadtzentren bleibt der Zug das umweltfreundlichste Verkehrsmittel zwischen Frankreich und der Schweiz.

Der Zug als Ort einzigartiger Erlebnisse

TGV Lyria bekräftigt sein Ziel, **die Zugreise in eine echte Auszeit voller Erlebnisse, Entdeckungen und Geselligkeit zu verwandeln**. Der Zug wird so mehr als nur ein Fortbewegungsmittel: Er wird zu einem lebendigen und inspirierenden Ort.

In diesem Jahr erwarten die Reisenden jeden Monat neue, **exklusive Erlebnisse an Bord**. Ob Wohlbefinden, Gastronomie oder Kultur – jede Themenwelt schafft besondere Momente, etwa mit Maniküre-Sessions oder Gesichtsyoga, Verkostungen französisch-schweizerischer Spezialitäten (z. B. Galette des Rois) bis hin zu kulturellen Feiern wie dem Schweizer Nationalfeiertag.

The poster features a red background with a white dotted map of Europe. It includes the following elements: a large '8 Juin' in a blue box; 'JENNY CARA DJ SET (LIVE)' with a vinyl record icon; a high-speed train; 'TGV LYRIA MORNING CLUB' in large white letters; a globe icon; '8h59 ZÜRICH → PARIS (N°9210)' with a headphones icon; 'VIENNOISERIES CAFÉ GINGER SHOT' with a infinity symbol icon; 'ÉVÈNEMENT GRATUIT' at the bottom; and logos for 'WeLoveGrenoble' and 'TGV Lyria'.

Über TGV Lyria

Im Jahr 2024 nutzten 5,7 Millionen Reisende das Angebot von TGV Lyria – was die Rolle des Unternehmens als führende Verbindung zwischen der Schweiz und Frankreich bestätigt. Die täglich 17 Hin- und Rückfahrten bieten Kapazitäten für bis zu 18.000 Passagiere pro Tag, mit Reisezeiten von nur 3 Stunden zwischen Paris und Basel/Genf bzw. 4:04 Stunden nach Zürich. TGV Lyria vereint die französisch-schweizerische Exzellenz und ist eine Tochtergesellschaft von SNCF-Voyageurs (74 %) und den SBB (26 %).